

AMAYA VALDEMORO



FOTO: <http://fbm.es/en-juego/internacionales/1640-amaya-valdemoro-celebrara-200-partidos-con-la-roja->

Amaya Valdemoro nacida en Alcobendas (Madrid) en 1976, es la primera baloncestista (tanto masculino como femenino) en conseguir un anillo de campeona de la NBA.

Con una personalidad, tan arrolladora en la cancha como fuera de ella, puso su foco sobre el baloncesto femenino y se esforzó por darlo a conocer. Su afán de superación hizo que en 1997 empezara su aventura americana y comenzó a jugar con las Houston Comets en la WNBA. Consiguiendo tres Anillos consecutivos (hito que no ha conseguido ni Pau Gasol)

Nunca fue la más alta, pero sí la más grande. Irrepetible.

ÁNGELA DAVIS

Luchando para conseguir derechos



FOTO: <https://aldhea.org/entrevista-a-angela-davis-lucha-contra-el-individualismo/>

Mujer afroamericana que defendió los derechos de las personas negras y de las mujeres.

Nació en 1944 en EE.UU., una época en que las leyes permitían que las personas negras fueran tratadas como ciudadanas de segunda. Hoy, gracias a su activismo, las personas negras tienen los mismos derechos que el resto de ciudadanos.

CHING SHIH

Una pirata temida pero buena



FOTO: <https://www.nauticalnewstoday.com/ching-shih-la-pirata-temida-vino-oriente/>

Inteligente pirata del siglo XIX que **comandó** una gran flota que contaba con más **1.800** barcos y más de **70.000** personas bajo sus **órdenes**, prácticamente una **ciudad estado**. Abordaba barcos de cualquier **bandera**. **Llegó a enfrentarse y derrotar** en varias ocasiones a la **flota imperial china**. **En sus barcos estaba prohibido tratar mal a las personas**

Ha habido **mujeres piratas** en todas las épocas y de todas las escalas sociales. Si no las conoces puedes animarte a buscarlas o a leer el cuento de Daniela pirata.

FRIDA KAHLO

Buscando la igualdad a través del arte



FOTO: <https://culturainquieta.com/es/lifestyle/item/6628-el-guardarropa-de-frida-kahlo-encerrado-durante-50-anos.html>

Frida fue una pintora mexicana de gran talento cuyos dibujos eran especialmente originales y coloridos. Su trabajo destacó en un mundo en el que solo había hombres. Rompió con los estereotipos de género masculinizando su aspecto, permitiendo y aceptando el vello facial. Fue un símbolo de lucha con cuadros donde se refleja su defensa de la población indígena y su reivindicación por la igualdad de todas las personas.

Es importante que continuemos conociendo su trabajo y no nos centremos sólo en su imagen ya que caeríamos en algo contra lo que ella luchó.

GLORIA FUERTES

Poesía y humor para cambiar el mundo



FOTO:

https://www.infolibre.es/noticias/los_diablos_azules/2017/04/28/presencia_gloria_fuertes_64391_1821.html

Escribió poesía para todas las edades que nos deja un legado de cuentos revolucionarios.

Su forma de vida también cambió el mundo, porque en una época muy estricta se declaró abiertamente lesbiana, convirtiéndose en una referencia para muchas personas con su misma orientación sexual.

HEDY LAMARR

Mucho más que guapa, inventora



FOTO: <https://latam.kaspersky.com/blog/hedy-lamarr/6365/>

Actriz de cine e inventora austriaca cuya gran contribución a la sociedad está relacionada con las comunicaciones inalámbricas, a ella le debemos el wifi.

A pesar de que gracias a ella podemos navegar por internet encontramos pocos datos sobre ella, su aspecto físico hace que casi todo el mundo la recuerde solo por su belleza, , pero ella nunca renunció a su otra pasión, la tecnología.

INÉS SUÁREZ

Presidenta de la asociación *Ser Bombera*



FOTO: <https://www.elsaltodiario.com/laboral/ines-suarez-la-bombera-que-se-ha-propuesto-cambiar-las-reglas-del-juego>

Socia, fundadora y presidenta de *Ser Bombera*, asociación nacional para la visibilización de las mujeres en la prevención, extinción de incendios y salvamento. Con esta asociación consigue que rompamos con la idea de que la de bombero es una profesión de hombres cuando en realidad se trata de un trabajo en equipo donde las personas se complementan y suman.

Gracias a mujeres como ella sabemos que las mujeres también pueden ser estupendas bomberas y las niñas pueden tener referentes de esta profesión a menudo invisibles para ellas. Además se ha propuesto eliminar las discriminación que existe en las pruebas y que limita el acceso a muchas mujeres.

Hubo otra Inés Suárez en el siglo XVI que fue conquistadora y militar, pero esa es otra historia que podéis investigar

NATALIA PABLOS

La maga del fútbol



FOTO: <https://www.vavel.com/es/futbol/2018/12/31/rayo-vallecano/961746-el-cambio-de-vida-de-natalia-pablos.html>

Mujer futbolista que, ha dedicado su vida a este deporte, jugando en equipos como el Rayo Vallecano, el Arsenal o el Bristol Academy, además de haber jugado con la selección española en el primer mundial de este equipo. Como la gran mayoría de las mujeres profesionales del deporte gana muchísimo menos que cualquier hombre que se dedique al fútbol profesional. Como ella, hay muchas mujeres que hacen maravillas con sus pies.

PIPI CALZASLARGAS

La niña más fuerte e independiente del mundo



FOTO: <http://elzorrocongafas.blogspot.com/2014/10/censura-para-pippi-calzaslargas.html>

Personaje de ficción que, al contrario que muchos otros personajes femeninos, enseñó a miles de niñas a ser independientes y autónomas. En España, fue censurada durante el franquismo por considerarla impertinente y “antipedagógica”.

Los valores que transmitía se basaban sobre todo, en la alegría y la libertad, quitándole importancia a la apariencia física.

Era la niña más fuerte del mundo y no pensaba en el amor, rompiendo así con muchos estereotipos de género.

RAYMONDE DE LAROCHE

El valor te da alas



FOTO: <https://www.thisdayinaviation.com/tag/raymonde-de-laroche/>

En 1910, la baronesa francesa Raymonde de la Roche se convirtió en la primera mujer en el mundo en obtener una licencia de piloto de avión. A Raymonde de la Roche no le asustaba el progreso. Ella conducía su propio automóvil, algo que resultaba sorprendente en 1909; se defendía de los ataques que recibía de los hombres que no terminaban de asimilar que una mujer pudiera practicar un deporte de tan alto riesgo; un deporte que creían reservado únicamente para ellos.

TERESA PERALES FERNÁNDEZ

Un ejemplo de superación personal



FOTO: <http://www.deporteymujer.com/paralimpicos-teresa-perales-se-despide-de-rio-con-cuatro-medallas/>

Teresa Perales Fernández, nació en Zaragoza el 29 de diciembre de 1975. A los 19 años tuvo una enfermedad por la que perdió la movilidad en las piernas. Después de un tiempo de adaptación a la nueva situación, Teresa aprendió a nadar. A partir de ese momento comenzarían los campeonatos y pruebas en los que destacaría de manera exponencial. Es un ejemplo de superación y lucha que mujeres como ella saquen su talento y se pregunten: ¿por qué no voy a poder? Tiene 5 récords del mundo y trocientas medallas